

# GRÉSIVAUDAN

## CROLLES

# L'escapade italienne de l'EMC

L'ensemble de musique de chambre de l'EMC (Ensemble musical crollois) vient de rentrer de Rimini où il a participé au festival Allegromosso.

Partenaire de l'orchestre "Franky's orchestra", ce fut l'occasion pour ces 31 musiciens et leur cinq professeurs-accompagnateurs de découvrir la région d'Émilie Romagne et la vie "à l'italienne".

Ce festival a permis le rassemblement de 5000 jeunes âgés de 12 à 25 ans. Italiens, Suisses, Allemand, Anglais, Français .... sur scène comme en coulisses, ces musiciens de 25 nationalités différentes se sont liés d'amitié en démontrant que la musique est un

langage universel.

L'encadrement des musiciens de l'EMC était particulièrement fier du comportement de ses musiciens et du fort engagement musical dont ils ont fait preuve au cours de ce festival.

Les jeunes musiciens avaient participé au financement de leur déplacement en s'impliquant dans la vente de chocolat et confiserie. Un financement qui a été aidé également par la FFEM (Fédération française de l'enseignement musical).

De retour, il se disent tous partants pour tenter à nouveau l'aventure programmée, à leur grand regret, dans trois ans seulement.

Monique MICAUD



La jeune délégation française, joyeuse et enthousiaste.